Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 83 m2
Référence BSM240185
Prix 1 380 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement-villa de 3 pieces seul au dernier étage avec 100m2 de terrasses,
ascenseur directe et escalier privé. Situé au calme avec un panorama extraordinaire
sur la Baie des Anges. L'appartement a été entierement rénové et offre des
prestations de premier choix, il est en parfait état.ll se compose d'une réception
entourée par la terrasse avec cuisine et bar en plan ouvert, la chambre principale
avec dressing et salle bains attenants, une seconde chambre et une salle de
douche avec hammam. Garage et cave au sous-sol et possibilité d'acquérir un

deuxieme parking.ll s'agit d'un bien unique, ...

2 bedroom apartment-villa occupying all of the top floor of a smart residence with
100m2 of surrounding terraces, a direct elevator and private staircase. Quiet
location with extraordinary panoramic views over the Baie des Anges. The
apartment has been completely renovated and offers first-rate amenities all in
perfect condition.It comprises a reception room surrounded by the terrace with
open-plan kitchen and bar, the master bedroom with adjoining dressing room and
bathroom, a second bedroom and a shower room with hammam. Garage and

cellar in the basement and possibility of acquiring a ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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